

Liebe Leserinnen,  
liebe Leser,

## Besuch von Frank Kettner



Am vergangenen Mittwoch besuchte mich der Direktor des Caritasverbandes Saar-Hochwald e. V., Frank Kettner. Er informierte über die Angebote des Caritasverbandes, die von Schwangerschaftsberatung über Suchthilfe, Hilfe für Alleinerziehende bis hin zur Palliativberatung viele weitere Bereiche des sozialen Lebens abdecken.

Der Caritasverband steht allen hilfesuchenden Mitmenschen mit Rat und Tat zu Seite. Die Geschäftsstelle befindet sich in der Lisdorfer Straße 13 in Saarlouis. Weitere Informationen sowie ein breites

Online-Beratungsangebot finden Sie unter <https://www.caritas-saar-hochwald.de>.

## E-Scooter auf Irrwegen

Kaum da, schon wieder weg. In der vergangenen Woche wurde unsere Gemeinde quasi über Nacht mit E-Rollern ausgestattet. Manch einer hatte da bei Tagesanbruch nicht schlecht gestaunt. Nicht zuletzt die Ortpolizeibehörde, bei der ein entsprechender Antrag hätte gestellt werden müssen. Es handelte sich hierbei um ein Versehen der ausliefernden Firma, die kurzerhand Ensdorf zu einem Ortsteil von Saarlouis erklärt hat. Im Dezember des vergangenen Jahres hatte sich der Saarlouiser Stadtrat dafür ausgesprochen, an mehreren Standorten in Saarlouis Elektroroller zum Ausleihen anzubieten.

In den größeren Städten ist die Benutzung von solchen E-Scootern oder E-Rollern bereits fester Bestandteil im Alltag, als Ergänzung oder gar eine echte Alternative zum ÖPNV. Ich bin der Meinung, dass man – geht man mit der Zeit - nicht umhin kommt, sich zumindest mal mit der Thematik zu befassen. Ich stehe dem Thema jedenfalls aufgeschlossen gegenüber, wenn gewisse Parameter erfüllt werden.



## Ein herzliches Dankeschön



Über eine großzügige Spende von Dr. Matthias Daub durften sich die Kinder unserer Grundschule freuen.

Die Bücherei konnte mit diesen Mitteln mit vielen aktuellen Büchern und Hörbüchern ausgestattet werden.

Kinder, die regelmäßig lesen, sind optimal für den Schulalltag gewappnet. Lesen erleichtert den Zugang zu Bildung und einem erfolgreichen Schul- und später auch Berufsleben.

Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle auch von meiner Seite an Dr. Matthias Daub für die großzügige Spende an unsere Grundschule.

## Corona-Auszeit für Familien

Um auch Familien mit kleinem oder gar keinem Einkommen oder Angehörigen mit einer Behinderung die Möglichkeit zu geben, sich eine Auszeit von den Corona-Strapazen zu nehmen, wurde am 23.09.2021 das Programm „Corona-Auszeit für Familien“ durch das Bundesfamilienministerium aufgelegt.

Dieses ist Teil des zwei Milliarden Euro umfassenden Programms „Aufholen nach Corona für Kinder und Jugendliche“ der Bundesregierung und steht allen Berechtigten ab sofort zur Verfügung.



Weitere Infos hierzu auch auf [www.gemeinde-ensdorf.de](http://www.gemeinde-ensdorf.de)

Übrigens - nicht nur aufgrund der aktuellen Situation, sondern auch, weil`s einfach praktisch ist: Ab sofort sind online-Terminbuchungen im Bürgerbüro über folgenden QR-Code möglich.



Ich wünsche Ihnen eine angenehme Woche.  
Bleiben Sie gesund!

Ihr

Jörg Wilhelmy